

Aufrüsten oder auf M1 umsteigen?

Beitrag von „MacFly“ vom 11. September 2021, 18:47

[Zitat von EdD1024](#)

Nix kaufen, wäre vermutlich das schlaueste. Meine Meinung.

Wie wahr! Dem nichts echt entgegen zusetzen. So werde ich es wohl machen.

[Zitat von JimSalabim](#)

... anhand der (momentan ja noch nicht bekannten) Leistung des neuen Chips nochmal neu überlegen.

Genau richtig. Es eilt gerade auch nicht bei mir.

[Zitat von kaneske](#)

Oder willst die Vega behalten?

Bei den GPU-Preisen erstmal: ja.

Danke Euch!

Mir juckt es zwar in den Fingern, aber das wäre echt Blödsinn jetzt was zu kaufen ...

Klasse Forum 😊